

# Teilnahme am 45. Orientierungsmarsch der RK Lebach.

Am 13.05.2023 fand zum 45. mal der O-Marsch der RK Lebach statt.

Die RK Köllertal nahm wie in den vergangenen Jahren wieder mit einem starken Starterfeld teil, in diesem Jahr 3 Mannschaften.

Mannschaft I: Björn Grimm, Andreas Schöneweiß, Marc Reinert.

Mannschaft II: Sascha Leichtweis, Andreas Wollbold, Luca La Cava.

Mannschaft III: Sebastian Wolz, Alf Deutschmann, Verstärkung DRK.

Ab 08.00 Uhr begaben sich die insgesamt 12 Mannschaften zeitversetzt auf die ca. 20 km lange Strecke. Die anspruchsvolle Marschroute verlangte von den Wettkämpfern wieder einmal viel ab.

Neben punktgenauer Navigation mit Karte und Kompass wurden an unterschiedlichen Stationen weitere Kenntnisse geprüft, wie erste Hilfe und Verwundetentransport.

Unsere Mannschaften RK Köllertal I und III kamen nach ca. 6 Stunden wieder im Ziel in Lebach an und beendeten als 2. und 3. den Wettkampf. Unsere 2. Mannschaft viel auf guter Platzierung liegend leider verletzungsbedingt aus. Gute Besserung an dieser Stelle.

Danke an die Kameraden der RK Lebach, für den großartigen Wettkampf.

## **Nachtrag zur Vorstandssitzung.**

Am Montag, dem 03.04.2023 fand unsere Vorstandssitzung mit Neuwahlen des Vorstandes statt.

Unser bisheriger 1. Vorsitzender, Helmut Grimm, stellte sich nach über 10-jähriger Tätigkeit als Vorsitzender nicht mehr für das Amt zur Verfügung. Helmut Grimm hat die RK-Köllertal gegründet und ausgebaut.

Durch Ihn sind wir Reservisten und Soldaten zu einem festen Bestandteil auf dem Herbstmarkt Heusweiler geworden.

An dieser Stelle, Danke Helmut.

## **Unser neuer Vorstand setzt sich wie folgt zusammen.**

1. Vorsitzender: Sascha Leichtweis

2. Vorsitzender: Björn Grimm

Kassenwart: Stefan Buchholz

Kassenprüfer: Dietmar Wolz und Dagmar Grimm

Schriftführer: Alf Deutschmann